

Adolescentes delinquiendo

Señor Director:

Hace algunos días, en Vitacura, se capturó una banda de cinco personas que hicieron una encerrona a bordo de un auto robado. Eran cuatro jóvenes de 16 años —dos ya tenían antecedentes penales— y uno de 18 años.

Lamentablemente esto está lejos de ser un caso aislado. Algo estamos haciendo muy mal.

En nuestra comuna hemos destacado por la baja en los delitos. Sin embargo, no podemos dejar de preocuparnos por la gran cantidad de adolescentes delinquiendo en robos violentos. En lo que va de 2024, en Vitacura el 62% de los detenidos por este tipo de delito son menores de edad.

Sabido es que la estrategia del crimen organizado es captar a los jóvenes como una manera de alcanzar el control territorial.

Hoy, en Chile, vemos más violencia escolar, deserción y una inasistencia grave de más del 30%. Vemos más problemas de salud mental y somos uno de los países con más consumo de droga a nivel juvenil. Solo un 18% de los estudiantes de 2° medio alcanzan los aprendizajes adecuados en matemáticas y solo un 20% en lenguaje. ¿Por qué nadie se alarma frente a estos hechos? ¿Por qué nadie ve lo evidente? Abordar la educación y la reinserción es crítico si deseamos vivir en paz.

No se me ocurre nada más prioritario como objetivo país.

CAMILA MERINO CATALÁN
Alcaldesa de Vitacura